

Visión y Misión



Visión

La visión de vida sirve para tener claro las líneas generales de la existencia, lo que encaja y lo que no encaja en vida particular del individuo. De esta forma, si define la visión de vida, se podrá alinear todo lo que hay debajo (misión, áreas, objetivos, proyectos) respecto a lo que se quiere conseguir, de forma que todo sea mucho más fácil.

Una visión de vida no tiene un formato ni una forma concreta de realizarse, lo que está claro es que para tener clara la visión se debe de conocer a sí mismo la persona. La productividad no se basa en hacer mucho con poco tiempo, sino en hacer lo importante y lo que acerca a la forma de vida ideal. Para tener clara la visión se debe tener claro quiénes somos, qué hacemos, cómo lo hacemos, qué nos gustaría hacer y cómo nos gustaría hacerlo.

Misión

La misión personal traduce la visión de vida a elementos más concretos. Si con la visión de vida se quería tener una descripción abstracta de la vida personal, es decir, los principios fundamentales personales, con la misión personal es bajar un poquito el nivel y definir qué significan para la persona esos principios.

Por lo tanto, en la misión personal escribir aquello que se quiera materializar en la vida personal, no pensando en la actualidad, sino en el futuro a largo plazo. En ningún caso la misión personal debe definir cómo se llegará ahí, ya que la misión debe reflejar cómo se quiere ser a lo largo de la vida, no cómo hacer para serlo.

EDUFUTURO

275 palabras

REFERENCIAS

<http://supermileto.blogspot.com/2017/02/la-vision-del-proyecto-de-vida.html>

<http://concienciahoy.com/vision-personal-proposito-vida/>

<https://depersonalider.wordpress.com/2012/10/23/desarrollo-personal-definiendo-mi-mision-y-vision-de-vida/>

